

特別栽培米研究部会 活活楽楽篤農クラブ
IKIIRAKURAKUTOKUNOUCUB



特別栽培米
環境こだわり農産物

2015年 栽培日記

JA滋賀蒲生町

Vol.7 田植え編

[2015.05.21]

田植えが開始されました。植え付けのため、硬化苗を満載した田植え機の姿が蒲生地区のあちこちで見られるようになりました。

田植えはゴールデン・ウィークから5月中旬にかけてピークを迎えます。代かきや肥やりを終えて準備が整えられた田んぼに、一斉に苗が植えられます。

苗が風雨などによって傷むことを避けるためにも、よく晴れた風の弱い天候の日を選んで作業を行います。



代かきによって田の土塊が砕かれ凹凸がなくなり、均等になっているため、硬化苗もより植え付きがよくなっています。併せて代かきで雑草の駆除もされているので、今後の対策にも効果が見込めます。

ゴールデン・ウィーク期間中は特別栽培米である「日本晴」の他、「レーク65」や「みずかがみ」が、5月中旬には「コシヒカリ」や「キヌヒカリ」の硬化苗の引き渡しと植え付けが行われました。今後の中干しを始めとした作業が残っており、気が抜けません。



美味しいお米に
成長することを
祈って…!